



DRK Asendorf ehrt langjährige Mitglieder

Ehrungen standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Ortsvereins Asendorf im Deutschen Roten Kreuz (DRK). Im Gasthaus Uhlhorn zeichnete die Vorsitzende Siegrud Steinbrügger Marie-Luise Steimke, Brunhilde Ahlers und Ingrid

Stuhr für ihre 25-jährige Mitgliedschaft aus. Seit 40 Jahren gehören Anni Stegmann, Irmgard Rixmann und Elisabeth Detering dem Verein an. Margret Mehlhop und Marie Kracke sind bereits seit 50 Jahren dabei.

Außerdem bestätigten die Anwesenden Siegrud Steinbrügger für drei Jahre in ihrem Amt als Vorsitzende. Die stellvertretende Schriftführerin Heike Raven schied aus dem Vorstand aus. Ihre Nachfolgerin ist Petra Mohrmann.

Unser Bild zeigt (v. l.) Marie Kracke, Marie-Luise Steimke, Irmgard Rixmann, Elisabeth Detering, Anni Stegmann, Brunhilde Ahlers, Heike Raven, Margret Mehlhop, Ingrid Stuhr und Siegrud Steinbrügger. Es fehlt: Petra Mohrmann. ■ Foto: os